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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Schäfer, Herbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Bittner, Dietmar     
Bleicher, Marc-Antonin     
de Vries, Stefanie     
Greiner, Uwe     
Häfner, Astrid     
Haug, Sonja     
Hilpert, Peter     
Mahle, Manfred     
Sauer, Jürgen     
Schmitt, Uta     
Wagner, Willy     
Dr. Wittmer, Volker     
 
 
- Schriftführung 
 
Schäfer, Hermann-Josef     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Müller, Julia     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Berndroth, Claus     
Prof. Dr. Pietsch, Michael  
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Geschwindigkeitsüberschreitungen in der Waldthausenstraße (CDU) 
 
2. Einführung von Blühstreifen, z.B. im NSG Höllenberg (GRÜNE) 
 
3. Hundekot-Tütenspender (CDU) 
 
4. Parksituation Waldthausenstraße (SPD) 
 
5. Sitzmöglichkeiten an Bushaltestellen (SPD) 
 
6. Kontrollen auf der Römerquelle (SPD) 
 
7. Bobby-Car-Rennen "Großer Preis von Finthen" (SPD) 
 
8. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
9. Prunkgasse (CDU) 
 
10. Lambertstraße (CDU) 
 
11. Spielplatz Wasserwerkswiesen (CDU) 
 
12. Sachstandsberichte 
 12.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0780/2018 SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Finthen 
 
13. 11. Satzung zur Änderung der Satzung über die Reinigung öffentlicher Straßen in der 

Stadt Mainz und die Erhebung von Straßenreinigungsgebühren (Straßenreinigungs-
satzung) vom 1. Januar 1996, zuletzt geändert durch Satzung vom 7. Dezember 2017 

 
14. Mitteilungen und Verschiedenes 
 14.1. Sitzungstermine 2019 
 14.2. Ladestationen in Finthen 
 14.3. Peter-Härtling-Schule 
 14.4. Fuß- und Radweg in Höhe des Katzenbergs Richtung Mainz entlang der L 419 
 14.5. Rosmerthastr. 
 14.6. Waldthausenstr. 
 14.7. Am Eiskeller 
 14.8. Römerquelle 
 14.9. Verbreiterung des Fußweges im Bereich des Neubaus Katzenberg 
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b) nicht öffentlich 
 
15. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
16. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Geschwindigkeitsüberschreitungen in der Waldthausenstraße (CDU) 

Vorlage: 1262/2018 
 
Für die CDU-Fraktion begründet Herr Wagner den Antrag entsprechend der schriftlichen 
Vorlage. 
 
Ergänzend führt er aus, dass die Geschwindigkeitsanzeige in Richtung Römerquelle im Bereich 
Waldthausenstr. ab der Huttenstr. / vor der Ulmenstr. installiert werden soll.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann einstimmig angenommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Einführung von Blühstreifen, z.B. im NSG Höllenberg (GRÜNE) 

Vorlage: 1297/2018 
 
Herr Dr. Wittmer begründet den Antrag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN. Blühstreifen, so führt er 
aus, helfen, die Artenvielfalt zu erhalten und dienen dem Schutz und Ausbau von 
Lebensräumen. Die Maßnahme sei ohne hohe Kosten realisierbar, zumal viele Fördertöpfe zur 
Verfügung stehen. 
 
Frau Schmitt führt ergänzend aus, dass sowohl im Kreisgebiet als auch im Ortsbezirk Finthen 
bereits Blühstreifen vorhanden sind. Wert legt sie auf die Feststellung, dass das Anlegen auf 
freiwilliger Basis erfolgen soll.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann einstimmig befürwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Hundekot-Tütenspender (CDU) 

Vorlage: 1485/2018 
 
Die Antragsbegründung erfolgt durch Frau Schmitt.  
                                                                                                                                      
Nach kurzer Aussprache wird der Antrag um folgende Standorte ergänzt: 
 
 „Layenhof“ 
 „Reitplatz“  hier wäre die Aufstellung eines Tütenspenders 
   sowie einer Entsorgungsmöglichkeit erforderlich 
 
Der so geänderte Antrag wird einstimmig befürwortet. 
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Punkt 4 Parksituation Waldthausenstraße (SPD) 
Vorlage: 1486/2018 

 
Nach Begründung des Antrags durch Herrn Mahle und ohne weitere Aussprache wird dieser 
einstimmig befürwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Sitzmöglichkeiten an Bushaltestellen (SPD) 

Vorlage: 1487/2018 
 
Nach Antragsbegründung durch Herrn Mahle und ohne weitere Aussprache wird dieser 
einstimmig befürwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Kontrollen auf der Römerquelle (SPD) 

Vorlage: 1488/2018 
 
Einstimmig befürwortet der Ortsbeirat vorliegenden Antrag nach Begründung von Herrn Mahle 
entsprechend der schriftlichen Vorlage.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Bobby-Car-Rennen "Großer Preis von Finthen" (SPD) 

Vorlage: 1490/2018 
 
Für die SPD-Fraktion übernimmt Herr Mahle die Begründung.  
                                                                                                                                      
Ohne Aussprache wird der Antrag sodann einstimmig befürwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Einwohnerfragestunde 
 
 Frau Hook bittet darum, den Behindertenparkplatz in der Poststr. 69 zeitlich 

unbefristet auszuweisen und die Beschränkung auf zwei Stunden aufzuheben. 
 

 Mehrere Einwohnerinnen und Einwohner der Römerquelle beklagen sich über 
die unhaltbaren Zustände im Bereich des Sertoriusrings, wie z. B. 
- nächtliche Lärmbelästigungen, u. a. durch fahrende Autos auf den Gehwegen 
 und Jugendliche 
- Verunreinigungen, 
- Beschädigungen, 
- Anpöbelungen bis hin zur Bedrohung, 
- fehlendes Sicherheitsgefühl für Bürgerinnen und Bürger, 
 besonders in der Nachtzeit. 
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Abhilfe schaffen könnten nach Meinung der Bürgerschaft folgende Maßnahmen: 
- Entfernen der Findlinge und Betonpfosten im Bereich des gesamten 
 Sertoriusrings, die zum Verweilen einladen, 
- stabile versenkbare Poller, damit ein Befahren der Wege nicht mehr möglich ist, 
 (ähnlich Fischtorplatz) 
- verstärkte Kontrollen durch Ordnungsamt und Polizei, 
- Videoüberwachung, 
- Bildung einer Einwohnerinitiative, die sich um die Reinigung des Gebietes 
 kümmert. 
 
Der Ortsvorsteher verweist in diesem Zusammenhang auf TOP 6 der heutigen 
Sitzung „Kontrollen auf der Römerquelle“. Darüber hinaus wird er sich mit 
den städtischen Streetworkern in Verbindung setzen. 
 

 Auf Nachfrage aus der Bürgerschaft teilt der Ortsvorsteher mit, dass die Einbahn- 
regelung in der Straße „An der Steige“ so lange bestehen bleibt, bis die Bau- 
maßnahmen abgeschlossen seien. Danach werden die „Karten neu gemischt”.  
 

 Herr Davids bittet um Freischneidung der Leuchtkörper im Bereich des Fußweges 
Waldthausenstr. in Höhe der Waldorfschule sowie der Fußwege im Bereich der 
Endhaltestelle am Sertoriusring. 
 
Darüber hinaus bittet er um Ergreifung geeigneter Maßnahmen, damit die Parklätze am 
Ortsfriedhof nicht durch Dauerparker belegt werden. 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 9 Prunkgasse (CDU) 

Vorlage: 1263/2018 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Grosse vom 11. September 2018 zur 
Kenntnis (vgl. Anlage).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Lambertstraße (CDU) 

Vorlage: 1264/2018 
 
Die Antwort von Bürgermeister Beck vom 31.08.2018 ist der Niederschrift als Anlage 
beigefügt. 
 
Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis.  
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Punkt 11 Spielplatz Wasserwerkswiesen (CDU) 
Vorlage: 1265/2018 

 
Die der Niederschrift beigefügte Antwort des Herrn Bürgermeister Beck vom 30.08.2018 wird 
vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 12 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 12.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0780/2018 SPD-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Finthen; 
hier: Einrichtung eines zusätzlichen Behindertenparkplatzes in der 
Poststraße 
Vorlage: 1173/2018 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Oberbürgermeisters vom 19. Juli 2018, Az.: 68.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 13 11. Satzung zur Änderung der Satzung über die Reinigung öffentlicher 

Straßen in der Stadt Mainz und die Erhebung von Straßenreinigungs-
gebühren (Straßenreinigungssatzung) vom 1. Januar 1996, 
zuletzt geändert durch Satzung vom 7. Dezember 2017 
Vorlage: 1175/2018 

 
Die Ortsbeiratsmitglieder befürworten einstimmig die Vorlage der Verwaltung vom 
19. Juli 2018, Az.: 70 10 21.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 14 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 14.1 Sitzungstermine 2019 
 
Die Sitzungstermine für den Ortsbeirat im Jahr 2019 sind der Niederschrift als Anlage 
beigefügt. 
 
Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 14.2 Ladestationen in Finthen 
 
Der Ortsvorsteher informiert über ein Schreiben von den Mainzer Stadtwerken vom 
22.06.2018 (vgl. Anlage). 
 
Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis.  
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Punkt 14.3 Peter-Härtling-Schule 
 
Herr Wagner bittet um einen aktuellen Sachstandsbericht bis zur nächsten Sitzung am 
20. November 2018.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 14.4 Fuß- und Radweg in Höhe des Katzenbergs Richtung Mainz entlang der L 419 
 
Herr Wagner bittet um Freischneidung und Entfernung des Graffitis in o. g. Bereich.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 14.5 Rosmerthastr. 
 
Herr Wagner bittet um Freischneidung des Fußweges Rosmerthastr. bahnseitig, da zu viel Grün 
überhängt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 14.6 Waldthausenstr. 
 
Herr Wagner bittet um Reinigung der Rinne im Bereich der Waldthausenstr. in Höhe 
Bezirkssportanlage bis zum Eiskeller.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 14.7 Am Eiskeller 
 
Herr Dr. Wittmer bittet um Erneuerung der Straßenschilder „Am Eiskeller“, da diese schlecht 
sichtbar sind (vgl. Anlage).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 14.8 Römerquelle 
 
Herr Dr. Wittmer regt einen Vor-Ort-Termin zur Situation auf der Römerquelle an.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 14.9 Verbreiterung des Fußweges im Bereich des Neubaus Katzenberg 
 
Frau Schmitt bittet um einen aktuellen Sachstand.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 20:55 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Herbert Schäfer gez. Hermann-Josef Schäfer 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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